

5 DE AGOSTO DE 2015

DIPUTADO JOSÉ LEONEL HERNÁNDEZ ESCOBAR, DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.

Si me permite presidente, yo si quiero en base a todo lo que han dado la plática los compañeros diputados, es importante que viniera esta conferencia magistral que están dando cada uno de ustedes, porque así se les puede llamar, pero yo si les pido de manera importante que llamemos a la cordura y que todo sea con tranquilidad porque ya parece ser que este Honorable Congreso del Estado ya con todo lo que dijeron, ya le quitaron lo honorable y ya quedo puro congreso, entonces si quisiera yo por favor ya lleguemos a la cordura, presidente. Muchas gracias.